

Des intellectuels du monde entier se prononcent pour la diffusion de l'œuvre du Héros National cubain



La Havane, 27 janvier, (RHC).- Des intellectuels du monde qui participent à La Havane, à la Conférence Internationale sur la pensée de notre héros national, José Martí, se sont prononcés pour une plus grande diffusion de l'œuvre de l'apôtre de l'indépendance de Cuba en Amérique latine.

Le sociologue argentin, Atilio Borón, a donné une conférence au cours de laquelle il a souligné que des défenseurs de la droite tentent de jeter un voile de silence sur les idées du plus universel des Cubains, en ces temps où les États-Unis ont besoin d'en finir avec le sentiment anti impérialiste enraciné dans la région.

Atilio Boron, qui est membre du Conseil Mondial du Projet José Martí de solidarité internationale a signalé qu'aujourd'hui plus que jamais, la pensée et les idées de José Martí doivent rester d'actualité, faisant allusion au processus de rapprochement entre les États-Unis et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82457-des-intellectuels-du-monde-entier-se-prononcent-pour-la-diffusion-de-loeuvre-du-heros-national-cubain>



Radio Habana Cuba